

## 広報の特集漫画を映像化 YouTube で配信

～好評につき、広報きたもと6月号特集漫画を動画にしました～

広報きたもと6月号において、市内公共施設の老朽化問題を題材にした漫画「公共施設の今とミライ」を掲載しました（漫画の企画から作画まで職員が担当）。発行後、特集が新聞に取り上げられたほか、市ホームページで公開している特集ページのPDF閲覧数が過去3か月間の平均閲覧回数から約1.5倍になる等、非常に好評でした。そこで、職員が当該漫画の動画を作成し、YouTubeに公開しています。広報の特集漫画を動画にするのは市で初めての試みです。

～この試みは、公益社団法人日本広報協会が発行している月間「広報」8月号の『広報動画館～地域発の動画がおもしろい』のコーナーにも取り上げられました。～



### 動画名

「公共施設マネジメント実施計画【広報きたもと6月号】」

(R2.07.01 公開 / 動画時間 3分18秒)

<https://www.youtube.com/watch?v=MpNRPrB9bu0>

こちらのQRコードから視聴できます→



### ストーリー

公共施設を管理する「&green」本部が、突如現れた怪獣「財政リスク」から北本市を守るため、「公共施設マネジメント実施計画」を発動。老朽化した施設が複合化してできた「公共施設マネジオン」が財政リスクを撃退する。

### 担当者 コメント

『広報きたもと』を新しい形で楽しんでいただけるように従来の「読む広報」に加え、「観る広報」として動画を制作しました。ご自宅にいる時間が増えた今、皆様に広報きたもと特集漫画の映像を楽しんでいただきたいです。



### YouTube アカウント

&green[埼玉県北本市公式チャンネル]

<https://www.youtube.com/user/kitamotocity>